

PRECIOS.

	PTAS.	Crs.
Almeria, un mes.	1	
Fuera trimestre.	3	50
Antillas españolas semestre.	8	
extranjero, id.	10	

Número suelto 15 cts.

LA BABEL

CONDICIONES.

La suscripción podrá hacerse dirigiéndose á la Administración de LA BABEL, calle Real núm. 71, remitiendo su importe encarta certificada.
Anuncios, reclamos y comunicados á precios económicos.

Número suelto 15 cts.

PERIÓDICO BISEMANAL.

ALMERIA.—Viernes 1.º de Diciembre de 1882.

ATENCION.

Los señores suscritores de fuera de esta capital que no hallan satisfecho el trimestre que finó en 30 de Setiembre último y á quienes nos dirigimos por medio de circular, se servirán abonar sus débitos á la mayor brevedad, pues la PERRERA está esperando BIRLADORES de papel y dinero.

LA IZQUIERDA EN ALMERIA.

Deciamos en nuestro número anterior que las noticias que continuamente se nos comunican por nuestros amigos de los pueblos de esta provincia, acusaban

simpatías que en este país ha criado el partido á cuyo frente haya el ilustre general Setiembre. Los elementos liberales se agrupan en esta provincia con pasmosa espontaneidad y llenos de fé y entusiasmo acuden al llamado hecho por los hombres de izquierda, ofreciendo su adhesión incondicional á la política invicto vencedor de Alcolea que representa las legítimas aspiraciones del país; y no dudamos que dentro de pocos días, no quedará en la provincia de Almería, ni una sola aldea por pequeña que sea, en la que no exista un comité que se adhiera al patriótico movimiento iniciado por las declaraciones de Biarritz.

Las adhesiones que ya hemos publicado en nuestro periódico, hoy tenemos la satisfacción de anunciar que el comité constitucional de Huércal-Overa, cuya acta, que nos remite nuestro correspondiente de aquella ciudad, publicamos á continuación:

EXCMO SR. DUQUE DE LA TORRE.

La bandera plegada por el señor Sagasta al ceder el campo al elemento centralista, que después de ser arrojado del partido conservador, vino á ser manzana

de discordia entre las antes apretadas huestes constitucionales, ha sido levantada por el Excelentísimo Sr. Duque de la Torre, y recibida con simpatías por todos los caudillos de la revolución de Setiembre; y si hemos de ser consecuentes con nosotros mismos y seguir el programa que en días de desgracia dió el partido constitucional en su gran reunion del Teatro del Principe el 7 de Noviembre de 1876 preciso es que declaremos que estamos á su lado, dispuestos á cumplir desde nuestra pequeña esfera las promesas que al país se hicieron, y que como hombres serios sabemos realizarlas. Desde los brazos de la oposición tienen hechas los hombres mas eminentes de nuestro partido.

El lamentable olvido en que tiene el Sr. Sagasta á sus mas afectos y siempre consecuentes correligionarios, en el aprecio en que se tienen los servicios, la honradez y la consecuencia política de los constitucionales en esta provincia, que se encuentran hoy mas vejados que cuando imperaba el Sr. Cánovas del Castillo, el desencanto de los hombres leales, que después del cambio político del 8 de Febrero, solo reciben crueles desencantos en pago de tanta lucha y de tanto sacrificio, ha hecho que mueran las ilusiones que tenían en el Sr. Sagasta y se agrupen todos al Ilustre Duque de la Torre, al General Lopez Dominguez, al Sr. Balaguer y á cuantos hombres distinguidos recogen la abandonada bandera, como sinceros defensores de las conquistas de Setiembre.

Los liberales de la revolución, no olvidamos que hubo un tiempo en que constitucionales y radicales formaron un solo partido que se denominó *demócrata-progresista* y que nunca ha estado tan atendida, tan considerada y tan tenida en cuenta su consecuencia como en aquella época, mientras que hoy los constitucionales de la capital mas caracterizados por sus antecedentes liberales son mirados como parias por los que ejercen el poder, sin

haber cometido otro delito que ser consecuentes con el Sr. Sagasta; diganlo los Sres. Vilches, Bocanegra, y otros muchos que pudieramos citar, y en los pueblos mas importantes como sucede en Huércal-Overa, después de tomar parte con noble y patriótico exfuerzo en las elecciones provinciales, municipales y de cortes, perdimos lastimosamente el tiempo en luchas enconadas y personales, defraudando todas nuestras esperanzas fundadas en las repetidas ofertas hechas por el jefe del partido constitucional.

Cerca de dos años llevamos de una situación tan ingrata, sufriendo en silencio tantas decepciones, y lamentando que el antiguo jefe de la minoría constitucional de las Cortes no:

PRESIDENTE EFECTIVO:

camine por senderos tan diametralmente opuestos á los compromisos contraídos con el país, y tiempo es ya de definir nuestra situación manifestando claramente el lugar que ocupamos.

El partido constitucional de Huércal-Overa en masa y en su nombre el comité, declara: que abraza la bandera levantada por la Izquierda Dinástica, como el partido mas liberal dentro de la monarquía, reconociendo por su único jefe al ilustre Duque de la Torre; y rechaza la fusión con los centralistas cuyos elementos deben replegarse al campo de donde proceden; si es que allí los quieren admitir, teniendo el firme convencimiento de que todos los liberales de la revolución serán llevados por la corriente de sus ideas á donde tremola su bandera.

El impulso está dado por el Sr. Duque de la Torre y acogido por el país con entusiasmo, reanudar es lo que falta, y nosotros esperamos que una idea tan noble no se perderá, porque no puede perderse siendo impulsada por el deseo mas laudable, deseo que á todos nos anima. **EL DE LA CAUSA DE LA LIBERTAD.**

El presidente del comité:
PEDRO SANCHEZ RUBIO

Un acontecimiento que ha producido honda pena en todos

los elementos liberales de esta provincia y con especialidad en los de esta capital; la muerte de nuestro consecuente correligionario y queridísimo y leal amigo D. Manuel Campana y Chacon, ha ocasionado al propio tiempo que la pérdida de uno de los elementos mas importantes del partido constitucional de esta capital, que se retarde por algunos días la reorganización del comité de la izquierda dinástica en Almería.

Tales eran las simpatías que por sus grandes condiciones de carácter y por su constancia política, tenía nuestro desgraciado amigo, que su fallecimiento no podía menos de agobiar bajo el peso del mas profundo dolor á cuantos tuvieron lugar de conocerle en este acreditado almacén de

ciar las altas dotes de que se hallaba revestido el que en vida fue nuestro sincero y distinguido amigo.

El partido constitucional de Almería ha perdido uno de los mas fervorosos sostenedores de sus tradicionales principios, y el país uno de los hombres que con mayor abnegación han abogado en todo tiempo por el bienestar y el engrandecimiento de esta provincia.

La Lucha Entre Carlistas.

Hoy se lamenta un periódico del espectáculo que estan dando los fanáticos carlistas, y de los insultos que cierto obispo in partibus infidelium prodiga en los diarios de la comunión carlista á varios dignos prelados que no participan de sus opiniones, ó á lo menos se han manifestado conciliadores.

Tiene razon el periódico de que hablamos: el espectáculo que están dando los carlistas de uno y otro color y el que acaba de dar el prelado in partibus, no pueden ser mas deplorables, ni más escandalosos. ¿Pero quien tiene realmente la culpa de todo esto? tan solo el Gobierno, que lo constante, cuando tenia en el Código penal los medios de haberlo evitado. El Código penal prohíbe levantar banderas y le-